



SECCIONES

SUSCRÍBETE X \$900 1ER MES

INICIAR SESIÓN

MIS NOTICIAS

ECONOMÍA

FINANZAS PERSONALES

EMPRESAS

SECTORES

SECTOR FINANCIERO



La tasa de desempleo de marzo del 2022 bajó a 12,1 %

A nivel nacional, la población ocupada llegó a 21,68 millones en marzo del 2022.

FOTO: Jaime Moreno / EL TIEMPO

Las mujeres recuperaron 998.000 puestos de trabajo gracias al retorno presencial a las aulas.

RELACIONADOS: DESEMPLEO COLOMBIA | DESEMPLEO MARZO 2021 | TASA DESEMPLEO



ECONOMÍA Y NEGOCIOS

29 de abril 2022, 12:17 P. M.



El Departamento Administrativo Nacional de Estadística (Dane) reveló que en marzo del 2022 **la tasa de desempleo fue de 12,1 por ciento, es decir, 2,6 puntos por debajo de la presentada en el mismo periodo del 2021 (14,7 por ciento).**

(Puede leer también: [Paro un año después: empresas y hogares víctimas aún sufren el golpe](#))

Reciba noticias de EL TIEMPO desde GoogleNews

Esto bajo la nuevo óptica de medición del mercado laboral que



Temas relacionados

DESEMPLEO COLOMBIA FEB 09

Colombia registró una de las mayores caídas en desempleo, según Ocede



DESEMPLEO COLOMBIA FEB 01

Van 4,7 millones de empleos recuperado desde abril del 2020



implementó la entidad estadística en la Gran Encuesta Integrada de Hogares (GEIH) 2018.

Por sexo, mientras entre los hombres la tasa de desempleo para marzo de 2022 fue de 9,6 por ciento, para las mujeres se ubicó en 15,6 por ciento, es decir, la brecha es de 6 puntos.

Esta brecha es inferior a la que había hace un año, en marzo del 2021, que era de 7,2 puntos.

Más de 1,58 millones de empleos recuperados

A nivel nacional, la población ocupada llegó a 21,68 millones en marzo del 2022, lo que significa que hubo 1,58 millones de puestos de trabajo más que en el mismo periodo del año anterior, cuando el dato fue de 20,9 millones.

De ese total de nuevos puestos de trabajo, 998.000 fueron recuperados por las mujeres (casi dos terceras partes) y 587.000 por hombres.

“Por cada hombre que recuperó su puesto de trabajo en marzo del 2022, hubo dos mujeres. La retoma de la presencialidad del sistema educativo está permitiendo a más mujeres participar de la fuerza laboral”, señaló el director del Dane, Juan Daniel Oviedo.

Por nivel educativo, destaca que las mayores variaciones se presentaron en la población técnica profesional (variación del 21,1 por ciento) y en la universitaria (14,7 por ciento).

“Casi el 40 por ciento del crecimiento de la población ocupada se dio en la formación calificada y universitaria. Estamos viendo como las mujeres formadas capacitadas que forzosamente estuvieron por



fuera de la fuerza laboral por la ausencia de la presencialidad en la educación ahora retomaron sus puestos de trabajo”, resaltó Oviedo.

Por ramas de actividad, la industria manufacturera es la que más empleos recuperó en marzo, con 466.000 personas de más trabajando. Le siguió la administración pública y defensa, educación y salud, con la vinculación de 304.000 personas debido a la retoma de la presencialidad y el rubro del transporte y el alojamiento, donde ingresaron 264.000 personas.

Por su parte, el rubro del comercio y reparación de vehículos tuvo 206.000 puestos de trabajo, las actividades artísticas 159.000 de más y el suministro de electricidad, gas y agua registró 122.000 nuevos empleos.

Al contrario, destaca que hubo una contracción de la rama de la construcción. En marzo del 2011 dejaron de estar en esta actividad 199.000 personas. Otras ramas que también perdieron empleos en marzo fueron las de las actividades profesionales (-20.000) y la Información y Comunicaciones (-13.000).

Rueda de prensa Mercado Laboral, marzo de 2022



Más de 488.000 personas dejaron de estar desempleadas

Entre tanto, **en marzo del 2022 el número de desocupados fue de 2,99 millones, es decir, se redujo en 480.000 personas frente al mismo periodo del 2021, cuando el dato llegó a 3,47 millones.**

“Casi la totalidad de esas personas que salieron del desempleo se dio en las 13 principales del país”, dijo el director del Dane, Juan Daniel



Oviedo.

Por sexo, la reducción de la población desocupada en marzo del 2022 para el total nacional fue mayor en los hombres (-278.000) que en las mujeres (-202.000).

483.000 mujeres ingresaron a la fuerza laboral

Por su parte, la población inactiva o que se encuentra por fuera de la fuerza de la fuerza laboral fue en marzo del 2022 de 14,16 millones de personas, lo que significa una caída de 523.000 frente al dato de 14,69 millones del mismo periodo del año anterior.

De ese total de 523.000 personas que ingresaron de la fuerza laboral en marzo, 483.000 eran mujeres.

“Esto se da por el efecto que ha tenido el retorno a la presencialidad de la educación”, volvió a resaltar el director del Dane.

Quibdó sigue con la tasa de desempleo más alta

Para el trimestre enero – marzo 2022, de las 23 ciudades y áreas metropolitanas, las que presentaron mayores tasas de desempleo fueron: Quibdó (23,7 por ciento), Valledupar (17,1 por ciento) y Tunja (16,4 por ciento).

Al contrario, las ciudades con menor tasa de desempleo fueron: Bucaramanga A.M. (9,8 por ciento), Armenia (9,8 por ciento) y Villavicencio (11,0 por ciento).

 **ECONOMÍA Y NEGOCIOS**
29 de abril 2022, 12:17 P. M.

 Seguir Sectores

 Comentar

 Guardar

 Reportar

 Portada

DESCARGA LA APP EL TIEMPO
Personaliza, descubre e infórmate.

App Store

Google play

AppGallery

PUBLICIDAD

